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会　議　録 

 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 会議の名称 令和５年度　第９回　栃木中央地域会議

 開催日時 令和６年３月１２日（火）１８時３０分開会～１９時５１分閉会

 開催場所 栃木市市民交流センター　１階　大交流室　

 出席者及び欠席者氏名 別記１のとおり

 事務局職員職氏名 別記１のとおり

 その他出席者等 なし

 会議事項 別記２のとおり

 会議の公開又は非公開の別 公開

 傍聴人の数 ０人

 その他必要事項 なし

 会議の経過（議事の要旨） 別記３のとおり
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別記１　出席者及び事務局 
 
○出席者　 
会　長　岡田　真由美　　　　副会長　下枝　順子 
委　員　林　美佐子　　　　　委　員　中村　絹江 
委　員　岩出　智恵子　　　　委　員　染谷　芳江 
委　員　堀越　元樹　　　　　委　員　平本　重子 
委　員　古澤　利夫　　　　　委　員　松本　真由美 
委　員　羽石　昌弘　　　　　委　員　有馬　小枝子 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上　１２名 

 
○欠席者 
　委　員　水越　房代　　　　　委　員　大塚　啓子 
　 
○事務局 
【地域振興部】 
　髙野　義宏（地域振興部副部長兼地域政策課長） 
篠崎　雅一（地域政策課主幹） 

　永田　陽一（地域政策課主査） 
　上原　尚之（地域政策課主事） 
　 
○その他出席者 
　なし 
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別記２　会議事項（議題及び会議結果） 
　 

１　開　会 
 

２　あいさつ  
 

３　議　事 
　　①　委員の推薦について 
 

 

 

　　②　地域予算提案事業（案）の検討について 

 

 

 

４　その他 

・　次回の開催予定について　 

　　　　　令和６年４月１６日（火）午後１時３０分～　 

市民交流センター　１階　大交流室 

 
５　閉　会 
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別記３　会議の経過（議事の要旨） 
 

 発言者 議題 ・ 発言内容 ・ 決定事項

 会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

 

委員 

議事に入ります。 

 

①　委員の推薦について 

 

事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局より説明】 

 

説明にあったように、委員推薦の依頼がきております。栃木市上下水道事業調査

委員会について、どなたか引き受けていただけませんか。 

 

【岡田会長が立候補】 

 

委員の皆さん、よろしいでしょうか。 

 

【異議なし】 

 

それでは、次の議案に移ります。 

 

②　地域予算提案事業（案）の検討について 

 

現在検討中の４つの事業案について、１つずつ全体で協議していただき、ある程

度の方向性を決めていきたいと思います。事務局より説明をお願いします。 

 

【事業案①「蔵の街大通り“花”やか事業」について事務局より説明】 

 

ありがとうございました。まずはベンチの設置について、ご意見がある方はお願

いします。 

 

ベンチは屋根付きで設置してほしいと思います。 

 

観光客が食べ歩きができるよう、街中にばらけて設置してほしい。山車会館前広

場や観光協会付近はイベントで使うことが多いので、ベンチを置くと邪魔になっ

てしまうと思います。 

 

大通りへのベンチ設置にあたっては、各商店会の了解が必要です。 
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委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

委員 

 

委員 

 

会長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

バス停にベンチを設置するとして、大通り沿いにバス停は何ヶ所ありますか。 

 

境町、室町、観光協会前、市役所前の４ヶ所です。 

 

地元の方は大通りの景観を大事にしていると思いますので、景観を損ねないベン

チを考える必要があると思います。 

 

ベンチはバス停利用者用（屋根付き）として設置するのか、食べ歩きの方用（屋

根付きでない）として設置するのか、どちらにしますか。 

 

最初は食べ歩きの方用として設置する予定だったと思います。 

 

景観を考えると、屋根付きでない方が良いと思います。 

 

設置場所についてはどうでしょうか。 

 

境町は駅から近いので、もう少し先に設置してはどうでしょうか。 

 

大通りへのベンチ設置（固定式）については警察や県の土木事務所との調整が必

要になりますが、前例等を踏まえて考えると、許可が出ない可能性が高いと思い

ます。移動式のベンチなら可能性はあると思います。 

 

移動式のベンチの場合、強風等でも安心な重量のあるベンチが良いと思います。 

 

設置場所は巴波川沿いも良いと思います。 

 

ベンチは可動式で重量のあるものにする、設置場所は大通りに加えて巴波川通り

沿いも含めて検討する、という内容でよろしいでしょうか。 

 

【異議なし】 

 

原宿では一本の棒で腰掛けられるデザインのベンチがある。それならスペースも

取らないので検討してほしいです。 

 

ベンチのデザインについても調べておきます。 

 

続いて、花の植付（プランターの設置）についてはどうでしょうか。 
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 委員 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

会長 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

 

 

 

会長 

 

管理について、佐野市などのように花を管理する協議会を設置しないと難しいと

思います。 

 

プランターを新たに設置するのではなく、現状の樹木を綺麗にするべきだと思い

ます。 

 

大通りは県の管轄ですので、既存の植栽を植え替える場合は県の許可が必要で

す。同じ樹木を植え替える場合は、比較的許可が下りやすいと思います。 

プランターを設置するのではなく、今の現状を改善するという点から、置きっぱ

なしになっているプランターや置き石の撤去、枯れたままになっている樹木の植

え替えをするという内容でよろしいでしょうか。 

 

【異議なし】 

 

ありがとうございました。続いて、２つ目の事業案を協議したいと思います。事

務局より説明をお願いします。 

 

【事業案②「中央地域の魅力向上事業」について事務局より説明】 

 

ありがとうございました。まずはアプリの開発について、ご意見がある方はお願

いします。 

 

とても良いと思います。開発にかかる費用などが知りたいです。 

 

委員の方から具体的な内容についての提案があったので、その内容をもとに費用

等の確認をしてきたいと思います。 

 

続いて、デジタル掲示板について、ご意見がある方はお願いします。 

 

屋外には設置できないと思います。 

 

デジタル掲示板は今回見送っても良いと思います。 

 

中央地域の情報が発信できていないと思っています。観光客に加えて、地元の方

に対しても情報発信が必要だと思いますので、市役所内に設置できると良いと思

います。 

 

続いて、パンフレットの作成について、ご意見がある方はお願いします。 
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 委員 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

パンフレットは他にもたくさんあるので、作らなくて良いと思います。 

 

皆さんの合意が得られたので、パンフレットを作らないことで決定したいと思い

ます。 

 

時間の関係で、本日は２つの事業案の検討のみとし、３つ目以降は次回会議で改

めて検討したいと思います。 

 

ありがとうございました。 

以上で本日の議事は終了となります。 


